



Polizeirevier Wittenberg

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 14.01. bis 15.01.2021

Kriminalitätslage:

Diebstahl

Am Freitagmorgen zeigt ein Mitarbeiter eines Autohauses in der Coswiger Landstraße in Wittenberg an, dass sich unbekannte Täter in den letzten zwei Wochen an 19 Fahrzeugen zu schaffen machten. Von 17 Fahrzeugen wurden die Katalysatoren entwendet. Es soll ein Schaden von ca. 10000€ entstanden sein.

In der Nacht zum Donnerstag wurde in einem Mehrfamilienhaus in der Berliner Straße in Wittenberg ein Keller aufgebrochen. Die Haus- und Kellertür wurde beschädigt. Nach Angaben des geschädigten 26-jährigen Bewohners sollen ein E-Roller und diverse Fototechnik entwendet worden sein.

Aus einem Keller eines Mehrfamilienhauses in der J.-R.-Becher-Straße in Wittenberg wurde in der Nacht zum Donnerstag das Herrenrad eines 40-jährigen Bewohners entwendet. Wie der unbekannte Täter in die Kellerräume gelangte ist noch unklar.

Vom Mittwoch- bis Donnerstagnachmittag wurde in der Eisenbahnstraße in Wittenberg die Gartenlaube eines 84-jährigen Manne aufgebrochen. Der unbekannte Täter entwendete eine Tauchpumpe und beschädigte die Tür.

In Coswig wurden vom Mittwochabend bis Donnerstagmittag an einem auf dem Mühlenweg parkenden PKW Fiat beide amtlichen Kennzeichen entwendet. Zum Täter konnte der 45-jährige Geschädigte keine Hinweise geben.

Enkeltrick

Am Donnerstagnachmittag versuchte ein unbekannter Täter bei zwei Senioren in Kropstädt und in Schmilkendorf den Enkeltrick. Mit der Masche, als vermeintlicher Enkel für einen Fahrzeugkauf Geld von seinen Großeltern zu bekommen, blieb er erfolglos. Die beiden Senioren beendeten das Telefonat und erstatteten Strafanzeige.

Verkehrslage

Abkommen von der winterglatten Fahrbahn

Am Donnerstag gegen 8 Uhr fuhr eine 18-jährige Seat FahrerIn auf der winterglatten Hüfnerstraße in Wittenberg erst nach rechts gegen die Bordsteinkante und kollidierte anschließend mit einer aus Labetz entgegenkommenden 65-jährigen Hyundai FahrerIn. Beide Fahrzeuge und eine Leitplanke wurden beschädigt.

Fahrstreifenwechsel

Am Donnerstag gegen 20.45 Uhr befuhr eine 19-jährige Frau mit ihrem VW Golf den Dessauer Ring in Richtung Elbbrücke. Auf Höhe des Altstadtbahnhofs wechselte sie vom linken auf den rechten Fahrstreifen und kollidierte mit dem neben ihr fahrenden PKW Audi eines 19-jährigen Mannes. Beide Fahrzeuge wurden beschädigt.

Vorfahrt

Am Donnerstag gegen 11.40 Uhr befuhr eine 66-jährige Audi FahrerIn die Nordstraße in Jessen und wollte nach rechts auf die Arnsdorfer Straße auffahren. Dabei missachte sie die Vorfahrt einer 46-jährigen BMW FahrerIn, welche die Nordstraße vom Bahnhof kommend befuhr. Beide Fahrzeuge wurden beschädigt.

Verkehrskontrollen

Am Donnerstag gegen 20.20 Uhr wurde auf der Berliner Straße in Wittenberg ein Radfahrer festgestellt, der auf der falschen Seite fuhr und auch das Rotlicht an einer Ampel missachtet hatte. Bei der Kontrolle des 30-jährigen Wittenbergers wurde eine erhebliche Alkoholisierung festgestellt. Bei einer getesteten Atemalkoholkonzentration von fast 2,3 Promille wurde ein Strafverfahren eingeleitet und eine Blutprobenentnahme angeordnet.

Am Donnerstagsmittag wurde auf der Dessauer Straße in Wittenberg ein 40-jähriger Ford Fahrer kontrolliert. Da der Mann aus Sachsen drogentypische Symptome aufwies, wurde ein Drogenschnelltest durchgeführt. Nach Anzeige eines Drogenkonsums wurde ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eingeleitet und eine Blutprobenentnahme angeordnet.

In Oranienbaum wurde auf der Försterstraße am Donnerstagsmittag ein 41-jähriger Skoda Fahrer kontrolliert. Bei einem Atemalkoholwert von über 0,5 Promille wurde ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eingeleitet und eine Blutprobenentnahme angeordnet.

hilflose Person

Am Donnerstag gegen 19 Uhr teilt über Notruf ein Mann mit undeutlicher Aussprache mit, dass er nach einem Sturz mit Verletzungen an einer Brücke bei Vockerode liegt und Hilfe braucht. Da die Lokalisierung seines Aufenthaltsortes nicht möglich war, wurden zur Absuche mehrere Polizeibeamte und ein Polizeihubschrauber eingesetzt. Erst drei Stunden später wurde er auf einem Weg im Bereich der Gaststätte Leiner Berg von Polizisten angetroffen. Er war dort stark alkoholisiert zu Fuß unterwegs und klagte über Rückenschmerzen. Für seine Beschwerden und die weiteren Auswirkungen von fast 2,4 Promille wurde er von einem RTW in ein Krankenhaus verbracht. Eine Kostenrechnung gegen den 41-jährigen Mann aus Dessau-Roßlau wird geprüft.

Impressum:

Polizeirevier Wittenberg Pressestelle
Juristenstraße 13a
06886 Lutherstadt Wittenberg

Tel: (03491) 469 0

Fax: (03491) 469 210

Mail: presse.prev-wb@polizei.sachsen-anhalt.de